

Pourquoi ? - 1/2

J'écris pour survivre, j'écris pour mieux vivre. Mais je crois qu'on me comprend pas alors que je ne demande qu'une chose : un peu de gentillesse, de compassion... Je ne sais pas pourquoi tout le monde s'acharne contre moi... Voici mon histoire réelle en espérant qu'elle vous plaise.

Dans mon lycée, je suis ce que les gens appellent une "victime". Mais pour moi je ne le suis pas, ce n'est pas de ma faute si les autres sont bêtes et stupides. Mais j'en ai marre de cette situation. Moqueries toute la journée, sur mon poids notamment, je vous dis que les plus courante : " patapouf, roberta carlos" ou que la voiture de mes parents c'est une porche pour porcherie parce que je suis gros, j'en ai ras le bol, pour ne pas dire autre chose. Mais j'écris cet article pour vous dire que la haine peut aller très loin, que les hommes ne se comprenne pas et que c'est dommage. Si quelques personnes ont des conseils au passage...

Quand j'arrive au lycée, ça commence toujours par les même rituel : moqueries, moqueries et moqueries. "Oh t'as grossi aujourd'hui" "oh que tu es gros" "miroir mon beau miroir dis moi qui c'est le plus gros"... Voila, toujours la même chose. Vous allez me dire que c'est rien, que c'est idiots. Pourtant j'en ai marre, je n'en peut plus. C'est ridicule ça je sais. Mais c'est trop dur. Pourtant, je fais plein d'efforts. J'essaie de garder le sourir, de rigoler avec eux. Mais ils s'en moquent. J'ai pourtant tout essayé, je les ai même menacé mais ils s'en moquent, si seulement... Je n'en peux plus !

Laissez moi !

Ils continuent tout le temps. En plus, ça fait fuir les filles. Du coup je suis encore vierge. Et ils se moquent encore plus. Mais comment faire ! Comment ? Et pourquoi l'humanité est-elle si méchante ? A quoi ça sert aux hommes de s'entre déchirer comme de vulgaires bêtes ? Oui c'est le mot bête pour parler de la rage et de la bêtise des hommes. Si j'avais les moyens, j'abolirai tout ça ! Très vite. Le plus vite possible. Pour le bien de tout le monde.

Pourtant, j'ai des passions plutôt intéressantes que j'essaye de mettre en avant comme m'a conseillé des amis. J'adore l'écriture, dès que je peut j'écris. Des textes comme celui là ou des nouvelles enfin j'en ai pas encore fini mais c'est bien parti. Mais les gens me disent que j'écris mal et ça me fait encore plus de peine parce que le physique "ok" mais l'écriture c'est ma vie ! Je veux écrire ! C'est le moyen de laisser une trace et de s'évader de ce monde trop injuste et trop cruelle avec ceux qui ne sont pas comme tous le monde. Car oui, je suis différent, je m'en rend compte tout les jours. Et la différence est la mère du malêtre comme je dis. Si seulement les gens appréciaient mon style, c'est la vie pour moi l'écriture, un moyen d'oublier tous mes soucis. Sans ça...

Ma passion de la lecture et de l'écriture

Je lit souvent pour tout oublier. Des romans modernes comme Marc Levy. J'aime la dimension spectaculaire et bien écrite de ces livres qui n'hésitent pas à dire tout hauts ce que tous le monde pense tout bas. Ce que le monde dit tout bas car le monde est un chuchotement de gens qui chuchotent pour vivre !

Je vous conseille et si c'était vrai en livre. C'est une histoire fabuleuse et merveilleuse de science fiction sur la vie. La vie n'est elle pas une science fiction... Plein de question que font se poser le livre qui est à recommandé !!! Si des personnes le connaissent n'hésiter pas à me contacter !

Le film est pas bien par contre, je ne vous le conseille pas même si Reese Witherspoon est très jolie dans le film. C'est elle l'actrice de sexe intentions mais ça ne suffit pas pour faire un bon film. Mais des filles comme elle y'en a pas 2, j'en ai jamais rencontrés et je sais qu'elle comprendrait.

Pourquoi ? - 2/2

C'est la fin de mon article que vous aimerez j'espere...